



東広島市立下黒瀬小学校 1年学年通信
11月6日号 NO.17



道徳 命の授業

11月1日の参観授業では、命について考える授業を行いました。小さな命だった自分が大切に育てられながら、大きく成長していく様子を知り、命の大切さに気付いて、これから自分が頑張っていきたいことを考えました。

授業では、一人一人に命の始まりの大きさが分かる「命の旅のチケット」を渡してお母さんのおなかの中で赤ちゃんがどのように育っていくか学習しました。赤ちゃんが誕生する場面では、赤ちゃん人形を抱いてみました。子供達は赤ちゃんがおなかの中で生まれながらにしてもつ生きる力があることや、大切に育てられていることに気づき、「赤ちゃんはおなかの中で成長していてすごい。」「命は一つしかないから大切だ。」という感想をもちました。

最後にこれからどんなことを頑張りたいかを考えました。「勉強や運動をがんばりたい。」「お母さんのお手伝いをしたい。」「難しいことに挑戦したい。」「好き嫌いしないで食べる。」「友達と仲良くしたい。」等、一人一人が頑張っていきたいことを考えていました。

1年生になって約7か月ですが、子供達は日々成長しています。できることをどんどん増やして自分を輝かせてほしいと思います。



社会見学に行ってきました！

10月18日(金)に安佐動物公園に社会見学に行ってきました。子供達は行く前から楽しみにしていて、友達と見たい動物の話をしていました。カッコいいライオンや大きいゾウに歓声をあげたり、ヒツジやヤギをおそろおそろなでたりと、とても楽しそうでした。お昼はおうちの方が用意してくださったお弁当をおいしそうに食べていました。友達とバスで出かけたこともとても楽しかったようです。いろいろと準備していただき、ありがとうございました。



学習発表会の練習頑張っています！

学習発表会まであと少しとなりました。子供達は今までに付けた力をしっかりと保護者に見てもらいたいと、本番に向けて頑張っています。

学習発表会では、体操服の上に衣装を着て演じようと思っています。体操服が半袖で寒い場合は、長袖の体操服か、長袖の白い服を用意していただけたらと思います。準備をよろしくお願いいたします。



11月諸費引き落としのお知らせ

11月11日(月)が引き落とし日です。残高の確認をよろしくお願いいたします。

学年費	3000円
手数料	10円
	<hr/>
	3010円

計算カードについて

計算カードのたし算が「たしざん①」から「たしざん②」になりました。答えが順番に並んでいますので、慣れてきたら順番をばらばらにして練習をしてください。よろしくお願いいたします。